

Tripulantes de barco ecológico suizo intercambiarán con especialistas cubanos



La Habana, 28 jul (RHC) Durante su estadía en La Habana hasta el próximo 8 de agosto, los tripulantes del barco ecológico suizo Race for Water Odissey, desarrollarán estudios e intercambios científicos sobre energías renovables, gestión de los desechos plásticos y conservación de los océanos, así como talleres, y expedición científica.

La fundación suiza Race for Water se dedica a la conservación del agua y tiene como objetivo identificar e implementar soluciones que aporten valor al plástico al final de su vida útil, así como crear nuevas fuentes de ingresos para las personas más afectadas por la contaminación.

Como parte de su recorrido por el mundo, la visita del barco ecológico ha sido coordinada por el Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente, la Embajada de Suiza en Cuba, el Centro de Estudios Ambientales de Cienfuegos y la fundación Race for Water.

Con información de RRelej.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/136781-tripulantes-de-barco-ecologico-suizo-intercambiaran-con-especialistas-cubanos>



Radio Habana Cuba